

学校だより

NO 7

令和5年6月30日発行



倉中だより

伊勢市立倉田山中学校
伊勢市神田久志本町1645-2
校長 金森晃生
電話 22-9415
FAX 22-2198
E-mail
kuratayama@jr.ise-
mie.ed.jp

学校教育目標 「心やさしく、思いやりの心を持ち、たくましく、知性豊かな倉田山中生徒の育成」

学年懇談会

6月20日・21日・22日と各学年懇談会を行いました。各学年とも40人程の参加でした。最初、全体会を行い、学年の様子をお伝えし、その後各クラスに分かれて、担任からクラスの様子や、ご家庭での様子を聞かせていただき、懇談を行いました。学級委員のみなさま、準備、運営等ありがとうございました。

その中で、全体会で以下のようなご意見、ご質問をいただきました。お答えできる範囲で答えさせていただきます。

1. 給食について

給食は現在どのようにして食べているのか、というご質問がありました。

5月から新型コロナウイルス感染症が5類となりました。マスクの着脱については3月から変更になっています。現在、給食は黙食ではありません。ただし、大きな声で話すことや、教室の中で遠くの友だちと話すことは控えています。また、席は前を向いて食べています。生徒もこれまでの習慣があり、会話をすることをなんとなく控えているように思います。これから徐々に、席についても班やグループで食べられるように、また食事中の会話も楽しくできるようにしていきたいと考えています。

2. 部活動について

1年生が本格的に部活動に参加していますが、入部する前の活動イメージと現状が違う、とご意見をいただきました。例えば、日曜は休みだと思っていたが、そうではなかったり、学校外で活動する時は送迎が必要であったり、その他にも入部してわかったことがあるとのことでした。確かに部活動ガイドライン（部活動運営方針）にも土日どちらか休日にする事、とあります。しかし、体育館のフロアですと男女別では5つのクラブが活動し、どうしても入れ替え等で土曜の週、日曜の週が出てきます。また、外の部活動も同じですが、練習試合、大会等、相手校や日程の都合で日曜日に部活動を行う場合もあります。また、校外での活動は、公共交通機関では時間が合わず、不便な所もあります。検討はしますが、送迎をお願いすることもあります。ただ、このように活動をしています、と伝える場面も必要だと思いますので、今後、入部する前に伝える機会を設けたいと思います。

3. 予定について

次の日の予定を伝えて欲しい、とのご意見がありました。倉中では、授業の内容や行事等により、下校時刻の変更や放課後の時間の使い方、校医検診などの連絡をこれまでも行ってきました。生徒のタブレットに、その日、次の日の簡単な予定を送っています。（配信できない日もあります）これまでは、保護者のみなさまには、予定を送っていることを十分伝えていませんでした。毎朝、8時前に送信しています。朝、ご確認いただけない場合でも、夜でもご確認いただけますので、必要なときにはお子様のタブレットを見させていただきたいと思います。

4. 服装について

昨年も、夏の暑い時期に体操服で登校し、体操服で授業も受けていたこともあり、今年も体操服登校等をお願いしたい、とのご意見をいただきました。これまで、コロナ禍においてマスクを着用していたこともあり、熱中症の危険を考慮し体操服登校にしていました。しかし、今年度からは制服で登校し授業を受けるようにコロナ禍以前に戻したいと思います。マスクの着用も任意であり、朝から1日体操服でいる中で給食当番や食事をするなど衛生面のこと、学校には制服があり夏服もあること、教室はエアコンが入っていることなどを考慮しました。ご理解をお願いいたします。なお、個々に事情がある場合は申し出ていただければ、対応させていただきます。

また、今回、男子の夏用のズボンに裏地がついているため暑い、とのご指摘をいただきました。私もこれまで裏地がついていることを知りませんでした。裏地は主に、表生地を守る、下着が透けないなどの理由でつけられているようですが、生徒が夏着用するズボンには、なくてもよいのではないかと思います。メーカーに確認し、今後裏地を外していただき、少しでも涼しくなるように改良したいと考えています。

5. 校務支援システムについて

校務支援システムのメール配信について、先日の大雨の時に学校から届くメールを確認するのに、毎回コードやアドレスやパスワードを入れていると時間がかかる、とのご意見をいただきました。生体認証があればいいのですが、そうでないと確かに時間がかかるし、面倒です。その件につきましては、教育委員会に連絡し、改善してほしいと要望しました。ただ、システムを変更すること、セキュリティの問題などがあり、早急に対応は難しいかもわかりません。教育委員会にも状況は理解してもらいましたので、今後検討させていただきます。

他にも学級懇談会での内容もあると思います。何かありましたら、学校までご相談ください。それぞれについて検討していきます。ご参加いただきました保護者のみなさまありがとうございました。

救急救命講習

先日、保健委員会が救急救命講習を受けました。伊勢市消防本部から2人の指導者の方に来ていただきました。緊急時の対応、AEDの使い方などをご指導いただきました。参加した保健委員のみなさんは一生懸命取り組んでくれました。消防署からは、受講証明書、学校からは受講認定書をいただきました。受講内容や、救急時の対応など保健委員会だより（ロイロ配信）で、救急救命についてお知らせしましたので、生徒のみなさんもしっかり読んで、万が一の時には対応できるようになって欲しいと思います。



また、1年生には熱中症についての動画も配信しました。これからの季節、特に食事と睡眠をしっかりとり、自分の健康を管理してください。

～保護者のみな様へ

日頃は、本校の教育活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。

先日の大雨、また雷が鳴るなど、これからの気象状況は急に変化することが多くなります。学校でもその時々で判断しますが、その判断がなかなか難しいこともあります。まずは子どもたちの命を第一に考えています。保護者のみなさまにご心配やご迷惑をおかけすることもあると思いますが、ご理解いただきますようお願いいたします。